

～さわやかな

笑顔

みどり学年～



明石市立二見中学校  
71回生  
第3学年 学年通信  
平成30(2018)年9月28日(金)  
NO. 147

## 体育大会を終えて ～その陸～

今までではあこがれの3年生の演技を見て、すごいなと思ったり、こーなりたいたいと思っていたけど、いつの間にか自分がその立場になって、1年生、2年生はそう思ってくれたのかはわからないけど、カッコいい3年生を見せられたんじゃないかなと思います。1年生のマスゲームもダンスになって変わったな～と思いました。1年生は1年生らしくすごく元気がいいダンスで、曲じゃなくちゃんとぴったし息があつたのがすごかった。2年生は、やっぱりしっかりしてました。元気もよく、笑顔にしてくれるダンスですごくよかったです。リレーはもお年やな、とわかりました。僕が1年、2年の時は、半周走っても何もなかったのに、3年になったら筋肉痛とか腰痛いし、年を感じました。綱引きはどのチームも雨で土がそこまで良くないのにしっかり頑張ろうとしてたのが感動しました。結果は4位やったけど、なかなか楽しかった。行進も今まで以上に頑張ったのが思い出に残っています。おもしろい体育大会だった。(2組 男子)



今年の体育大会は、元々練習時間が短いうえに、更に警報が出て休校になって、マスゲームが特に不安でした。元々、あまりダンスが得意ではないので、最初からつまづきっぱなしでした。でも、ダンスリーダーの子が、何回も丁寧に教えてくれて、一週間ほどで大まかな流れをつかむことができました。細かい所も、全体練習の中で覚えていくことができました。当日特に印象に残っているのは応援の声です。自分のクラスを、どの学年もどのクラスも精一杯応援している姿が、あちこちで見られて、とてもよいなと思いました。また、どんな結果になっても、生徒席で「お疲れ」と言っていたり、結果発表の時は皆で盛り上がり、雰囲気が本当に良くてとても楽しかったです。マスゲームは、練習の成果を発揮し、思い切り踊ることができました。終始ノーミスで踊ることができてうれしかったです。入賞することも行進賞をとることもできなかったことは悔しいけど、心から「楽しかった」と思える体育大会で、3年間で一番達成感がありました。(3組 女子)



今年の体育大会は私にとって、中学校生活最後の体育大会になりました。この体育大会は、私はクラスのみんなの良いところをたくさん見つけることができた体育大会になりました。リレーでゴールに最後に帰ってきても、テントで待っているみんなは、帰ってきた1人1人の人に「おつかれ」と声をかけていたり、最後に帰ってきた人に対して、ふざけた声かけではなく、「がんばったな」と励ましの言葉を体育大会の日はたくさん聞くことができました。応援も1人1人が熱心に応援をしていて、応援し

合ったり、励まし合えるクラスってとてもいいなと思いました。このようなクラスの良いところが見つけれられたので、文化祭にもつなげられるように、声のかけ合いを大切にしていきたいと思います。4組が金賞をとって、よい文化祭にできるようにしたいです。(4組 女子)



体育大会で5組は「総合第3位、綱引き優勝」という素晴らしい結果を残すことができました。5組は総合優勝と行進賞を目標にしていたので、この結果に悔しい気持ちもあるけど、それは皆が本気で取り組んできたからこそその気持ちだと思うので、次に繋がるいいきっかけになりました。そして、この体育大会が大成功で終わったのも、たくさんの人の頑張りと努力があったからです。夏休みに何回も集まって練習し、クラスでもみんなの前に立ち、ダンスが苦手な私にも優しく丁寧に教えてくれたダンスリーダーのみんな。遅くまで残って大変な準備や片づけをしてくれた各係のみんな。いつもクラスをまとめて引っ張っていつてくれる委員長。実行委員長として忙しい中で、いつも5組のことを考え、気にしてくれた微微先生。クラスや学年を引っ張り、みんなの中心に立って本当に頑張ってくれた体育委員。そして、実行委員長のクラスということで他のクラスとは違う期待をかけられたり、怒られたりして悔しい思いもたくさんしたけど、みんなで頑張ってきた3年5組。頑張ってくれるみんながいたからこそこの体育大会だったと思います。体育大会を通して緑学年や3年5組のことがもっと好きになりました。次は文化祭です。文化祭では私たち文化委員がリーダーとなる番なので、体育委員やダンスリーダーが体育の苦手な私にしてくれたみたいに、歌が苦手だったりする人でも楽しいと思えるような練習にしていきます。そして体育大会で頑張ってくれたリーダーや、5組のみんなの頑張りを無駄にしないようにやっていきたいです。そして文化祭は、「圧倒的に5組の歌がよかった」と誰からも言われる合唱を目指して、大好きな3年5組のみんなと微微先生と絶対に金賞をとります!!!(5組 女子)



今年の体育大会ではあまり良い結果ではなかったけど、3年間の体育大会で一番思い出に残るものとなりました。夏休みが明けてすぐに体育大会の練習が始まって、最初はしんどいなと正直思っていました。でも、体育委員、生徒会、ダンスリーダーの人たちを見ていたら、みんなのために夏休みから準備してくれて、とても感謝の気持ちがあふれてきました。リーダーの人たちが頑張るのではなく、私も頑張ろうと思えました。ダンスは難しくなかなか上手くできない中で、ダンスリーダーの人が積極的に教えてくれて何とかできるようになりました。最後の体育大会でみんなが1つになれてよかったと思います。3年生全員でできる体育大会は今回で最後になるけど、一生に残る最高の体育大会でした。また、体育科の先生方や、その他の教科の先生方も本気になってくれたおかげで私たち緑学年の体育大会が成功し、良い演技ができたと思います。本当にありがとうございました。次は文化祭、高校受験と忙しい半年だと思うけど、めげずに頑張りたいと思います。あと少ししかみんなと一緒にいられないけど、最後まで最高の学年だと思えるような中学校生活になればいいと思います。(6組 女子)

